

熊野田・泉丘小学校 校区

- 4月
- 5月
- 6月
 - ◇ 第1回幼保こ小校区連絡会
- 7月
- 8月
- 9月
- 10月
 - ◇ 小学校による園所訪問
 - ◇ 園所運動会練習で小学校の校庭利用
 - ◇ 園所運動会で小学校の校庭利用
- 11月
 - ◇ 園所による小学校音楽会
1年生のリハーサル見学
- 12月
 - ◇ 校区合同研修会
- 1月
 - ◇ 第2回幼保こ小校区連絡会
 - ◇ 小学校と園所の引継ぎ
- 2月
 - ◇ 幼保こ小交流会
 - ◇ 小学校による園所訪問
 - ◇ 隣接する園所による避難訓練に協力
- 3月

年間を通して学校見学や園所見学、園所交流を柔軟に実施

遊びの中から「学び」を捉え、小学校へつないでいく

- ◇ 手紙遊びを通して、文字にふれたり、興味を持ったりを大切にしている。
- ◇ クッキングにグループで取り組み、振り返りを行う中で、言葉で伝えて聞いてもらう喜びを味わう。
- ◇ 絵本の読み聞かせなどで小学校のことを紹介する。
- ◇ 小学校の45分授業を意識しながら活動を進める。
- ◇ 遊びの中で自分の気持ちを言葉にし、友だちの気持ちを大切にする。自分で考えることを大切にする。



小学校へようこそ！



ふきごまをつくろう



学校探検に出発



ぐるぐる回してみよう



「教科書をよんであげるね。」



校歌を聞いてください

幼保こ小交流会の様子

幼保こ小校区 合同研修会

熊野田小学校にて、NIT 情報技術推進ネットワーク株式会社 篠原嘉一氏を講師に迎え、「幼児の健やかな成長を目指した ICT の活用とリスク管理」を演題にご講演いただきました。

インターネットや SNS の利用が低年齢化していることや、お金がかかることを知らずに利用してしまったり、言われるままに画像を送ってしまったりなどのネットトラブルも低年齢化していることを教えていただきました。児童が加害側になるケースも増えているとのことでした。

インターネットや SNS を使わせないというのは難しいからこそ、上手に使うことを教えていく必要があるということ、幼保こ小の教職員で学ぶことができました。